

**Coordinadores de materia propuestos por el Comité del Máster en
Ingeniería de Telecomunicación.**

Aprobado en Junta de Escuela del 15 de julio de 2022

- Electrónica para Comunicaciones: Jesús M. Hernández Mangas
- Tecnologías de Comunicaciones: Ramón de la Rosa Steinz
- Infraestructuras, Redes y Servicios: Alfonso Bahillo Martínez
- Aplicaciones Multidisciplinares: Javier M. Aguiar Pérez
- Proyectos de Telecomunicación: Jesús M. Hernández Mangas
- Trabajo Fin de Máster: Javier M. Aguiar Pérez